

DISCOS ANGEL

30 ANIVERSARIO MARIO BELTRAN DEL RIO

Nació en el estado de Chihuahua, Mex. Inició sus estudios musicales en 1962 en el "Estudio de Arte Guitarrístico" bajo la dirección del eminente maestro guitarrista argentino, Manuel López Ramos.

Ha hecho largas giras por toda la República Mexicana y se ha presentado en televisión en la Ciudad de México y en la Provincia. En 1969 extendió sus actividades, dando conciertos en países europeos y en Estados Unidos, donde fué ampliamente aclamado por la crítica y el público.

Además de sus actividades como concertista de guitarra, se dedica a enseñar su arte y dar a conocer la escuela que representa.

En 1969 ganó el Primer Premio en el Concurso Internacional de Caracas, Venezuela y el "Premier Accesit" en el Concurso Internacional de París, organizado por la O.R.T.F. ese mismo año.